Bewerbung KoKreis Attac Erik Schantz

Ich heiße Erik Schantz, bin 22 Jahre alt und wohne in der Nähe von Darmstadt. Derzeit studiere ich Politikwissenschaften und Philosophie an der Goethe Universität in Frankfurt am Main. Außerdem arbeite ich als Trainer in einem Schwimmverein und bringe Jugendlichen von 6-18 das Schwimmen bei. Meine politische Laufbahn begann 2019 mit dem Aufkommen der FridaysForFuture Bewegung. Dort trat ich gemeinsam mit Freund*innen in die Linkspartei ein und engagierte mich später auch in anderen Teilen der Bewegung, wie zum Beispiel dem Organisieren des "Global Climate Strikes", das wir in Darmstadt zusammen mit vielen verschiedenen linken Gruppen veranstalten. Außerhalb von Attac gründete ich zusammen mit Freund*innen die 9eurofonds. Ein Solidaritätsfond-System, mit dem das 9-Euro-Ticket als politische Aktion weitergeführt und Druck ausgeübt werden sollte. Seit der Gründung haben wir damit rund 22.000 Fahrkarten ersetzt und Menschen geholfen, die sich keine teuren Fahrkarten leisten können. Überschüsse spenden wir an die FreiheitsFonds welche Menschen aus dem Gefängnis freikaufen, die dort wegen Schwarzfahrens einsitzen.

Zu Attac kam ich vor ca. vier Jahren, als ich nach meinem Abitur ein Praktikum im Bundesbüro anfing. Danach schloss ich mich der Darmstädter Regionalgruppe an und engagiere mich seitdem auch auf Bundesebene. 2022 wurde ich in den Attac-Rat gewählt und war Mitglied der Vorbereitungs-AG des Rates und des Ratschlags. Seit der letzten Legislatur bringe ich mich im KoKreis ein und machte dort vor allem während der IAA 2023 Druck gegen die Autoindustrie.

An diesem Ratschlag kandidiere ich erneut für den Koordinierungskreis von Attac Deutschland, um mich weiterhin als Vertretung von Junges Attac einzubringen. Außerdem möchte ich organisatorische Aufgaben, wie die der KoKreis-VG, übernehmen.